

Elecciones en el Caribe: ¿termómetro de cuáles calenturas?

El 5 de marzo la población del Caribe nicaragüense fue convocada a las urnas para elegir a los 90 representantes de sus gobiernos autónomos, 45 concejales en el Caribe Norte, 45 en el Caribe Sur. Desde... [continuar...](#)

Nicaragua

Alta Hooker: “Aspiramos a que el gobierno nacional respete a los costeños”

Soy costeña, de la cultura negra, nací en Puerto Cabezas. Estudié en el colegio moravo y después, estudié enfermería en Bilwaskarma, en inglés. Nuestra lengua materna es el creole, cercano al inglés.... [continuar...](#)

Nicaragua

NICARAGUA BREVES

QUERIDOS Y SIMBÓLICOS Las elecciones costeñas fueron observadas nacional e internacionalmente como nunca antes. Los principales observadores nacionales, con decenas de participantes voluntarios,... [continuar...](#)

Nicaragua

Maquilas, fast food, casinos, celulares: serpientes del paraíso

Hace más de cien años, Charles Dickens describió en su novela “Hard Times” lo que pensaba el empresario Boudierby: Sin duda has escuchado mucha cháchara sobre el trabajo en nuestras fábricas. ¿Es así?... [continuar...](#)

Nicaragua

“Hay recursos suficientes, pero hay una inequidad fiscal escandalosa y hasta un saqueo legalizado”

Coexisten actualmente en el país varias crisis sociales agudas, de las que todos tenemos mucha información. Dos son las principales. La huelga de los médicos y la de los trabajadores de la salud, que... [continuar...](#)

Guatemala

Guatemala: la institucionalidad bajo acecho

La institucionalidad política que sostiene los cimientos del sistema democrático instalado en Guatemala hace 20 años, tras la finalización del régimen militar, se encuentra bajo acecho. A dos décadas... [continuar...](#)

Centroamérica

La cooperación solidaria en los tiempos del mercado

Julio es un campesino nicaragüense de Las Segovias. Clara, su compañera, él y sus cinco hijos, viven ahora de cuatro manzanas de tierra en las que todos trabajan. Se levanta en la reunión en que se está... [continuar...](#)

América Latina

"En la educación nos jugamos el futuro" (1): ¿Qué seres humanos estamos formando en nuestros jardines infantiles?

Los más recientes aportes de la neurociencia nos han enseñado que las tres cuartas partes de las conexiones neuronales que el ser humano usará a lo largo de su vida para todo tipo de aprendizajes y comportamientos... [continuar...](#)